

UNE PREMIERE SUR L'ILE BEAULIEU

Festival de la voyance jusqu'au 9

Jusqu'au 9 novembre, se tient, dans les locaux de l'Hôtel Frantel, le premier festival de la voyance. Chaque soir, à 20 heures 30, a lieu une conférence sur des sujets aussi divers que l'hypnose, la numérogie, l'astrologie, le magnétisme. Parallèlement, une équipe de para-psychologues propose des consultations en permanence.

L'organisateur, Jean Damien, médium et magnétiseur, a voulu faire de ce festival une mise au point sur la voyance. Celle-ci souffre en effet d'une mauvaise réputation, en raison des

charlatans qui viennent parasiter ce domaine.

« Nous nous démarquons totalement des gens qui prétendent faire des prévisions à l'échelon national ou international. La voyance, c'est une histoire d'amour et il est grand temps de régulariser la situation. C'est le désir d'aider autrui qui nous donne une faculté de clairvoyance et de magnétisme. Pour ma part, je suis persuadé que tout le monde possède ces facultés latentes, mais on les développe plus moins selon ses motivations personnelles ».

Troublant médium

Dans la pénombre une quinzaine de personnes attendent leur tour. Des tentures noires sont tirées sur toutes les fenêtres. Le long des murs, une succession de bureaux. A la lumière d'une bougie, médium, voyante, tireuse de cartes, astrologue, spécialiste de numérogie et d'astro-mancie consultent. Odeur d'encens, murmures discrets d'église, atmosphère quasi mystique. Le vaste salon du Frantel est tombé sous l'envoûtement du magnétisme.

« Votre prénom, votre date de naissance, donnez moi vos mains ». Al Othniel, médium nantais, expert en voyance directe, prend mon destin entre ses doigts. Un diamant brille à son index droit, un rubis sur le médius. Concentration. Des yeux clairs plongent en moi. Lentement il parle de ma personnalité. Venu sceptique je me sens mal à l'aise, livré à une véritable inquisition. Tranquillement, posément, méthodiquement presque, cet inconnu s'incruste. Caractère, tempérament, affectivité sont mis en lumière. Al Othniel ne prédit pas que l'avenir mais lit au delà de l'apparence physique sans com-



Un examen déconcertant de 15 minutes...

mettre d'erreur finalement, pêchant seulement parfois par approximation. Déconcertant et inquiétant cet examen d'une quinzaine de minutes. « Dans mon cabinet la consultation peut durer une heure, précise-t-il. Dans le cadre de ce festival de la voyance nous ne pouvons pas approfondir autant ». Il consulte depuis dix ans et s'appuie sur un don. « Dès l'âge de

quatre ans je me dédoublais mais j'ai attendu des années avant de comprendre ces phénomènes métapsychiques. Adolescent, un maître parisien a commencé ensuite à m'initier à la parapsychologie. J'ai appris à voir en moi et j'ai découvert qu'au cours de vies antérieures j'avais successivement été moine dans un monastère et yogi par exemple ».